

Editorial

Aquí presentamos a consideración de los lectores el número dos de la revista correspondiente a este año.

Nos place contar que hemos encontrado que la dirección

<http://www.matematicas.net>

dispone de información interesante para los que laboran a diario enseñando matemática.

Por otra parte, de la dirección

<http://www.spd.dcu.ie/johnbcos/>

se pueden bajar programas en Maple para estudiar números trascendentes, historia sobre cálculo de números primos y artículos sobre temas básicos de teoría de números.

Nos despedimos de nuestros lectores invitándolos a participar de las Reuniones de Educación Matemática de Buenos Aires, Neuquén y Río Grande.

Elida Ferreyra - Jorge Vargas